



DIE MIKROBIS KOMMEN!

Werkschaupräsentation
Kinder- und Jugendatelier Roter Hahn
29. Juni bis 30. Juli 2021

DIE MIKROBIS KOMMEN!

Einladung zur Werkschau-Präsentation des Kinder- und Jugendateliers von Kultur Vor Ort in der Galerie Roter Hahn

Eröffnung am Dienstag den 29. Juni um 16 Uhr

Ausstellung 29. Juni bis 30. Juli 2021

Eröffnet wird die Ausstellung von Ralf Perplies, Referatsleiter bei Senator für Kultur Bremen und Kerstin Holst, Leitung Kinder- und Jugendatelier Kultur Vor Ort.

Galerie im Atelierhaus Roter Hahn
Gröpelinger Heerstraße 226, Innenhof
Öffnungszeiten Di und Do 11–18 Uhr
BSAG Linie 2+10 Haltestelle Lindenhofstraße

Die Kinder aus den Kunstwerkstätten und der Grundschule an der Fischerhuder Straße haben sich tagesaktuell mit dem Thema Mikroben beschäftigt.

Es gibt Regenbogen spuckende Mikroben, Mikroben, die Muskeln wachsen lassen oder die zum Lachen bringen. Die Mikroben aus dem Kinderatelier sind zudem ansteckend.

Sie regen die Fantasie an und animieren dazu, selbst kreativ zu werden. In der Galerie gibt es daher eine kleine Mikroben-Ecke zum selbst gestalten.